

桜梅桃李

大島町立第一中学校

2学年 学年通信

R4.9.15 第37号

大会お疲れさまでした

水泳部の皆さん、大会お疲れ様でした。辰巳国際水泳場は昨年のオリンピック・パラリンピックの水泳競技の会場になった場所です。一流選手がしのぎを削って戦った場所で泳ぐことができたことは、大変貴重な経験だと思います。大舞台で自分の力を発揮することはとても難しいことだと思いますが、その中で、自己記録を更新したり、満足のいく泳ぎができたという報告を聞き、とても嬉しく思いました。どの部活も大きな大会・コンクールが終わり、喜びや悔しさなどそれぞれ感じたことがあると思いますが、次の勝負はもう始まっています。練習は嘘をつきません。今、感じている気持ちを忘れずに、また日々の努力を積み重ねてください。皆さん本当にお疲れさまでした。



運動会練習開始

本格的に運動会の練習が始まりました。ダンスの種類も多く、大変そうですが、昼休みを使い、教え合いながら一生懸命練習する姿が印象的でした。全体では特に3年生が見せてくれたソーラン節が素晴らしかったです。全学年が躍るソーラン節を今からとても楽しみにしています。覚えるだけでも一苦労だと思いますが、ダンスは皆が揃って、メリハリのある動きになるととても迫力があります。紅団も白団もぜひ、一つ一つの動きにこだわって、見ている人に感動を与えられるダンスを作ってください。運動会まであと3週間余りです。勝負にもこだわってほしいですが、全力を出して全員で楽しむ姿、ラジオ体操や行進など競技以外の場面でもさすが中学生だと思われるような姿を期待しています。毎日練習があり、暑くて大変ですが、体調に気を付けて、皆の努力が報われる、素晴らしい運動会になるように頑張りましょう。

